



スクールレポート

SCHOOL REPORT 73

学校生活の
一コマを紹介

今回は、「小学校水泳大会」と「中学校総合体育大会」の様子をご紹介します。

●学校教育課 ☎ 23局3679

小学校水泳大会

声援を受け、力泳！

7月19日(土)、「田原市小学校水泳大会」が開催されました。田原市の全小学校20校が、田原中部小学校と衣笠小学校の2会場に分かれ、学年別に、背泳ぎ、平泳ぎ、自由形、リレーの種目で、記録を競い合いました。時折雨が降り、水泳をするには少し肌寒い日でしたが、たくさんの参観者の声援を受け、どの選手も、精一杯の泳ぎをしていました。



●小学校水泳大会で力泳する選手たち

中学校総合体育大会

各会場で繰り広げられた熱い戦い、そして熱い応援

7月5日(土)、6日(日)、12日(土)の3日間、田原市内8会場で、「田原市中学校総合体育大会」が開催され、軟式野球、バレーボール、バスケットボール、剣道、ソフトテニス、卓球、ソフトボールの7種目の競技が行われました。

バレーボール競技が行われた渥美運動公園屋内競技場では、必死でボールをつなぐ選手の気迫や、声を合わせ応援する生徒の声で、会場全体が熱気に包まれていました。得点が入るたびに、選手同士が声を掛け、励まし合う姿が印象的でした。

滝頭公園野球場と渥美運動公園野球場では、軟式野球競技が行われました。一球一球に集中し、着実なプレーをしている生徒たちの姿に、日々の練習の成果が表れていました。また、ベースランニングや攻守交代で全力疾走する姿は、清々しいものでした。

8月3日(日)には、白谷海浜公園陸上競技場で、陸上競技の部が行われ、各校の選手が順位と記録を競い合いました。当日は、風がほとんどなく、気温もあまり高くならなかったため、陸上競技には最適な日となりました。リレー種目で2つの大会新記録が生まれるなど、好記録が続出しました。

中学校総合体育大会は、3年生にとっては、約2年半取り組んできた部活動の集大成となる大会であり、どの会場でも、熱い戦いが繰り広げられました。

各種目の優勝校(団体の部)は、以下のとおりでした。

- 【軟式野球】田原中
- 【バレーボール】男子:赤羽根中、女子:泉中
- 【バスケットボール】男子:田原中、女子:東部中
- 【剣道】男子:田原中、女子:田原中
- 【ソフトテニス】男子:田原中、女子:東部中
- 【卓球】男子:福江中、女子:福江中
- 【ソフトボール】赤羽根中
- 【陸上競技】男子:東部中、女子:田原中



●中学校総合体育大会で、熱戦を繰り広げる選手たち

